

Ex Intendente Héctor Taricco Participó en Presentación de Libro «Se Busca»

El ex intendente de Linares en la década de los años 60, Héctor Taricco Salazar, recientemente asistió a la presentación del libro «Se busca», que tuvo lugar en Santiago, el que está relacionado con las actividades desarrolladas en nuestro país desde que llegaron al predio de Patral los integrantes de la secta germana, cuyo líder es Paul Schäfer, quien creó la entidad que llegó a denominarse Sociedad Benefactora y Educacional Dignidad, lo que hoy se conoce con el nombre de Villa Baviera, tras la caducación de su Personalidad Jurídica, en el año 1991, siendo presidente de Chile Patricio Aylwin.

El libro fue escrito por los periodistas chilenos Marcelo Araya Escotore y Pía Lecaros Alvarez, consta de 212 páginas, donde se narran varios capítulos de la enigmática secta germana, además, de la publicación de varias fotografías que no eran conocidas por la opinión pública.

Entre las páginas 89 a la 114, Héctor Taricco y su esposa María Zanino, son protagonistas de varios episodios que les correspondió vivir con colonos alemanes y problemas que se presentaron en la provincia, tras las denuncias de campesinos de los abusos que cometían los jerarcas del enclave alemán.

Uno de ellos es muy conocido. Se trata del portón metálico que instalaron los alemanes en un camino público de acceso a la ex Colonia Dignidad, el cual controlaban y solicitaban el carné a los lugareños para tránsitar por el lugar, tomándose atribuciones que solamente le competían a las autoridades de la época y no a un grupo de colonos extranjeros.

Recuerda Taricco que en su oportunidad el portón lo hizo sacar, pero, los alemanes lo re-entalaron, hasta que en el año 1997, definitivamente éste tuvo que ser retirado y colocado en predios que efectiva-



El ex intendente, Héctor Taricco, junto a uno de los colonos fugado de la ex Colonia Dignidad, Wolfgang Möller.

mente corresponden a lo que hoy se llama Villa Baviera.

También recordó el ex intendente que en un juicio con la ex Colonia Dignidad, fue desaterrado por el parlamento, pero, que luego apeló a la Corte Suprema y ésta le dio la razón, de lo cual «me siento muy orgulloso de

ello, como asimismo de la valentía que tuve para atender y defender a campesinos chilenos, que se sentían atropellados en sus derechos de tránsito libremente por los caminos de su patria. A mí me detendré contra los alemanes el abogado Patricio Aylwin, quien después fue presidente de Chile, camarada y amigo», afirmó.

Comenta Taricco que hoy, con la investigación a Villa Baviera, se están conociendo muchas cosas que para la gente parecían increíbles, pero, que son reales y muy ilustradoras del modo de vida que llevan al interior del predio, que no está de acuerdo a nuestras costumbres y cultura. La labor de los jueces que investigan ha sido muy valiosa.

Por el relato que hacen los periodistas en el

libro «Se busca», la esposa del ex intendente María Zanino, también le correspondió vivir algunos episodios increíbles, cuando trató de defender a personas que querían escapar de la ex Colonia Dignidad y que eran resguardadas luego de ser aprehendidas por los jerarcas de Villa Baviera, en la cual participaban colonos alemanes.



Héctor Taricco y el ex presidente de Chile, Patricio Aylwin, en la presentación del libro «Se Busca».



Esta es la portada del libro Se Busca.

Ex Intendente Héctor Taricco participó en presentación de libro "Se busca" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ex Intendente Héctor Taricco participó en presentación de libro "Se busca" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)